



高松日和

(校長版学校便り)

【第38号】

令和6年6月19日

“第69回高松祭”まであとわずか…

～ご来校をお待ちしています～

生徒自治会の最大行事である『第69回高松祭』、今年度は一般公開が6月29日(土)10:00～16:00、30日(日)9:30～13:30の2日間です。定期考査終了した今週から本格的な準備が始まり、校内は文化祭モードとなってきました。今年度のスローガンは“**躍んで高松～立ち上げれ飯田高校～**”です。生徒会長の佐藤遼君や実行委員長の宮下あかりさんなど生徒自治会役員の地域との繋がりを大切にしていきたいという思いが凝縮されており、全校で飯田・下伊那の良さを共有し、発信する企画もあるとのこと。高校卒業後は多くの生徒が進学のため、生まれ育ったこの地を離れることになるからこそ、この地の素晴らしさを再認識することは大切だと思います。文化系班の演奏発表や展示発表、クラス企画なども含めて、今年度の高松祭がどのようなものになるのか、今からとても楽しみです。また、多くの方々にも来校していただき、飯田高校生のまた違った一面に触れてもらえればと思います。

一般公開に先立ち、28日(金)には例年通り、飯田文化会館で「**音楽会(合唱コンクール)**」を開催します。昨年度までは、コロナ禍のために入場制限をしていましたが、今年度はコロナ禍前の状況に戻しての実施となります。朝夕、各クラスで練習に励んでおり、学校全体が透き通るようなハーモニーで包まれています。

